



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Conmemoramos un nuevo aniversario de la creación del Ministerio de Defensa Nacional, 192 años de historia, trabajo y compromiso con el país.
Domingo, 14 de agosto de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



@BNPeriodismo

El ministro de Defensa, Luis Lara, recorrió este viernes la frontera norte y anunció que las Fuerzas Armadas están asumiendo una "nueva competencia", para luchar contra el narcotráfico en estas zonas. Dijo que, en provincias como Esmeraldas, la percepción de inseguridad ha bajado. [Ver más](#)



Gobernación del Carchi

El ministro de Defensa Luis Lara Jaramillo en declaraciones a la prensa nacional da a conocer los objetivos de la visita a la provincia de Carchi. [Ver más](#)



Impacto Fronterizo

#Atención #Tulcán #Frontera Seguridad, Narcotráfico, Pasos ilegales fue la agenda que trató el Ministro de Defensa Grad. (SP) Luis Lara Jaramillo en Tulcán. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Casi 7.000 procesos por extorsión se abrieron en el país desde 2021. Primicias

Mencionar la palabra extorsión estremece a los habitantes de Guayaquil, principalmente en la parroquia Pascuales. Allí, el propietario de un negocio fue asesinado, la tarde del 6 de agosto de 2022, presuntamente por extorsionadores que operan en el sector. [Ver más](#)



Así reclutan los narcotraficantes a los niños para sus bandas. El Comercio

Una camiseta de algodón con un gato estampado en el pecho identifica a los niños de una banda delictiva en Esmeraldas. No es el uniforme de escuela o de una colonia vacacional sino el distintivo de una banda criminal que ejecuta sicarios, atentados con explosivos y se dedica al tráfico de drogas a gran y menor escala. [Ver más](#)



Extorsionados, 5 relatos de quienes han vivido el temor, pero lo han enfrentado con valor. El Universo

Han sido 12.903 ecuatorianos que desde el 2017 hasta julio pasado han denunciado cómo el delito de la extorsión se ha ido penetrando en los rincones del país. A través de llamadas o las conocidas 'vacunas', los extorsionadores buscan infundir temor. Pero no todos callan. Hay quienes cuentan su caso con la intención de frenar este delito que afecta la tranquilidad social. [Ver más](#)



Capturan 400 kilos de droga en la costa de Esmeraldas. El Telégrafo

La Policía Nacional, en conjunto con la Armada del Ecuador y la Armada de Colombia, capturó a una embarcación pesquera con 400 kilos de droga frente a la costa de Esmeraldas. El alcaloide se encontraba escondido en 378 bloques y tenía como destino Centroamérica. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Conmemoramos un nuevo aniversario de la creación del Ministerio de Defensa Nacional, 192 años de historia, trabajo y compromiso con el país.
Domingo, 14 de agosto de 2022

<p>@FFAAECUADOR PROFESIONALISMO Vincula la solvencia moral del soldado ecuatoriano para ejercer con éxito su cumplimiento fundamental en defender la soberanía e integridad territorial. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR en operaciones de control de armas en el cantón #Machala sector de #LaFerroviaria, encontró en la guantera de un vehículo lo siguiente: <ul style="list-style-type: none"> ▪01 pistola traumática 09 mm ▪01 alimentadora ▪06 municiones 09 mm Lad videncias fueron entregadas a la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ● #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia terrestre, realizo el hallazgo de un lugar de minería ilegal abandonado dónde se encontraba una retroexcavadora y una clasificadora fuera de uso, en el sector de #TobarDonoso. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ● #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR realizando operaciones de vigilancia y control permanente de los espacios acuáticos, se detuvo a una embarcación pesquera que abordó se encontraban 03 ciudadanos con 378 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EI Oro Las @FFAAECUADOR realizando operaciones en #Pachabamba en coordinación @ARC_EnergiaEc encontraron el siguiente material; <ul style="list-style-type: none"> ▪5 tacos de nitrato de amonio ▪2,5 tacos de explosivo ▪10 m de mecha lenta ▪25kg de nitrato de amonio. Ver más </p>	
<p>@armada_ecuador #Manabi La #ArmadaEcuatoriana realiza incautación de una embarcación con presuntas sustancias sujetas a fiscalización a 20 millas de #Manta. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana en coordinación con @ArmadaColombia y @PoliciaEcuador mediante empleo de medios navales realizó la aprehensión de 3 ciudadanos e incautó una lancha con 378 paquetes de presuntas sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana junto con @policiaecuador realizó rueda prensa respecto a la incautación de 28 sacos de presuntas sustancias sujetas a fiscalización en la mar a más de 205 millas al sur de la Isla Española. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Conmemoramos un nuevo aniversario de la creación del Ministerio de Defensa Nacional, 192 años de historia, trabajo y compromiso con el país.
Domingo, 14 de agosto de 2022

<p>@armada_ecuador #Galápagos La #ArmadaEcuatoriana realiza control de playas y patrullajes durante el feriado de Agosto en diferentes sectores de la Región Insular. Comprometidos en la salvaguarda de la vida humana en el mar. Ver más</p>	
<p>@Primicias En un operativo con la Armada de Colombia, las autoridades interceptaron a una embarcación pesquera en Esmeraldas que transportaba cocaína. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Fausto Murillo: juicio político y recurso extraordinario por caso Sobornos tienen los mismos argumentos. El Comercio El presidente del Consejo de la Judicatura, Fausto Murillo, arremetió contra Viviana Veloz, legisladora solicitante del juicio político, al cuestionar que los argumentos en su contra y los de una acción extraordinaria de protección en relación al caso Sobornos son los mismos. Este 13 de agosto del 2022 se desarrolla la actuación de pruebas en la Comisión de Fiscalización. Ver más</p>	
<p>La disputa electoral por la Alcaldía de Cuenca tiene 11 precandidatos. Primicias En Cuenca, la carrera para la Alcaldía está llena de caras conocidas. Después de los procesos de democracia interna de las organizaciones políticas, quedaron 11 precandidatos que ya promueven sus perfiles para a las elecciones de 2023. Ver más</p>	
<p>Salarios bajos y rigidez de horarios impulsan las renunciaciones laborales. Primicias Ante el crecimiento de las renunciaciones, algunas empresas en Ecuador han optado por ofrecer horarios flexibles y seguros de salud y vida a sus empleados. A pesar del deterioro del mercado laboral ecuatoriano, hay muchos trabajadores que quieren renunciar a sus empleos. Ver más</p>	
<p>Salud entregó 20.594 recetas dentro del plan 'Medicina Cerca'. Primicias Las órdenes médicas fueron prescritas en los hospitales Abel Gilbert Pontón y Monte Sinaí, de Guayaquil y en el de Especialidades de Portoviejo. También son parte del plan el Hospital Vicente Corral Moscoso, de Cuenca, y los hospitales Pablo Arturo Suárez y Eugenio Espejo, de Quito. Ver más</p>	
<p>SRI emite reglamento de mediación tributaria. El Comercio La ley, vigente desde el 29 de noviembre del 2021, estableció que las obligaciones tributarias pueden ser objeto de transacción a través de procesos de mediación. El instructivo entró en vigor el 27 de julio pasado. Ver más</p>	
<p>Montañistas cayeron al escalar el Carihuairazo; hay tres fallecidos. El Comercio Según informó la institución la noche del 13 de agosto del 2022, la caída de alrededor de 60 metros dejó heridas a seis mujeres de 42, 43, 44, 45, 47 y 52 y a seis hombres de 39, 44, 48, 49, 57 y 58 años, algunos con síntomas de cefalea pudieron evacuar de la montaña en compañía de los rescatistas vía terrestre. Ver más</p>	
<p>El comercio a Asia saldrá desde Posorja. El Comercio El acuerdo entre la naviera y la operadora del puerto permite a los exportadores una conexión directa con el mercado asiático. Además, mejora la oferta en los tiempos de tránsito marítimo. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Conmemoramos un nuevo aniversario de la creación del Ministerio de Defensa Nacional, 192 años de historia, trabajo y compromiso con el país.
Domingo, 14 de agosto de 2022

Tres temas analizados por un mes y sin resultados: el movimiento indígena está insatisfecho con las mesas de diálogos con el Ejecutivo. El Universo

Los tres movimientos sociales que paralizaron el país por 18 días en junio pasado concluyen insatisfechos los 30 primeros días de las mesas de diálogo que se han instalado con el Gobierno de Guillermo Lasso, y reprochan una “falta de voluntad política” para ejecutar sus propuestas. [Ver más](#)



En Ecuador ya hubo experiencias de federalismo, uno de los modelos de ordenamiento político-territorial que se debate desde hace casi 200 años. El Universo

Los aires federalistas soplaron en lo que ahora es Ecuador desde el inicio de su vida como nación. Y vuelven a sentirse por estos días en que el líder socialcristiano y exalcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, planteó la idea de ir hacia el federalismo como modelo de ordenamiento político-territorial para acabar con el centralismo que, a su criterio, mata las aspiraciones de desarrollo y libertad de los ecuatorianos. [Ver más](#)



Presidente Guillermo Lasso se realizará chequeos por una cirugía en Houston. El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso informó a Virgilio Saquicela, presidente de la Asamblea Nacional del Ecuador, que se ausentará de sus funciones durante seis días debido a chequeos médicos complementarios por una cirugía en el párpado. [Ver más](#)



OPINIÓN

“¡Tirar a matar!” Enrique Ayala Mora. Primicias

En 1956, Velasco Ibarra culminaba su tercer período presidencial, único que logró concluir, y se empeñó en dejar como sucesor a Camilo Ponce Enríquez, fundador del ‘Movimiento Socialcristiano’, que había sido su ministro de gobierno y luego candidato de los conservadores y la derecha unificada. [Ver más](#)



Los prohibidores del Quilotoa. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio

En el internet circula una petición para prohibir el uso de animales de carga (burros, mulas y caballos) para el transporte de turistas en la laguna del Quilotoa. Prohibir, prohibir, prohibir. Si algo no me gusta, hay que prohibirlo. No es pensable mejorar lo existente; si me disgusta, hay que prohibirlo y punto. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

¿A dónde nos llevan? Monseñor Julio Parrilla. El Comercio

Andamos a medio camino entre la incertidumbre y la esperanza y el asunto no es saber a dónde vamos sino a dónde nos llevan. ¿Qué será de este mundo después de las crisis económicas, el covid, la crisis energética, la guerra en Ucrania y el consiguiente rearme de la OTAN? Como las placas tectónicas la geopolítica se va ajustando y seguro que, para desgracia de las nuevas generaciones, algún terremoto sacudirá nuestros cimientos. [Ver más](#)



“La mano visible ...” Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio

Las “últimas jugadas” del correísmo, siendo viejos zorros políticos, han resultado un verdadero fiasco, que han generado, aún mayor rechazo en una parte creciente de la población. Su principal supuesta bandera de “víctimas” y “perseguidos”, ha migrado sino develado en “victimarios de la democracia y de la justicia”, así como a “perseguidores ciegos de la impunidad”. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Conmemoramos un nuevo aniversario de la creación del Ministerio de Defensa Nacional, 192 años de historia, trabajo y compromiso con el país.
Domingo, 14 de agosto de 2022

<p>Reveses en la lucha contra el cambio climático. Alfredo Saltos Guale. El Universo La presencia traumatizante del cambio climático es aceptada por la mayoría de científicos; aun así, no son pocos los reveses que tienen que padecer organizaciones humanitarias y líderes comprensivos frente a otros que lo ignoran y desmerecen, de tan alto rango como la Corte Suprema de Justicia de EE. UU. Ver más</p>	
<p>Los Andes entre rosa y verde. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo Las declaraciones de esta semana en Bogotá evidencian que el encuentro cumbre fue el de Petro y Boric. Petro instó a Boric a fortalecer la Celac, organismo que agrupa América con la presencia de Cuba y la exclusión de EE. UU. y Canadá. Celac está en el limbo una vez que Bolsonaro retiró al Brasil porque la Celac “da protagonismo a regímenes no democráticos”. Ver más</p>	
<p>Nido de ratas. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora La nominación fatalista del Superintendente de Bancos en una Asamblea espuria dominada por el ‘correísmo socialcristiano’ es un punto de quiebre en las tragedias históricas de la banca ecuatoriana. A largo plazo, el oscurantismo de las cuentas del Biess y las estrategias silenciosas para abrir la llave del ingreso del dinero sucio al sistema financiero. Ver más</p>	
<p>Juntos y revueltos. César Ulloa. La Hora El agua y el aceite se mezclan en las elecciones locales. El hielo se tuesta y en la cama aparecen juntas y revueltas, las izquierdas y las derechas. Todo es posible, porque hace rato se perdió la capacidad de ruborizarse en quienes hacen política. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>En Ecuador el precio de la gasolina Súper bajó 0,07 centavos Teleamazonas 13-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>22 de los 192 postulantes serán candidatos a la CPCCS Teleamazonas 13-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ejecutivo y la Asamblea se enfrentan tras designación del Superintendente de Bancos Teleamazonas Ver más</p>	
<p>Gobierno atento a la caída del precio del petróleo para sus proyecciones Ecuavisa 13-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Enjambre sísmico frente a costas de Jama, Manabí Ecuavisa 13-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Autoridades preocupadas por falta de control en ingreso en la frontera sur de Ecuador Ecuavisa 13-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El feriado reactiva el turismo en Cuenca Teleamazonas 13-agosto-2022 Ver más</p>	